

Cotejar contra lectura

INTERVENCIÓN DE LA MINISTRA DEL SERVICIO NACIONAL DE LA MUJER DE CHILE, SRA. CARMEN ANDRADE, A NOMBRE DEL GRUPO DE RÍO 54 PERIODO DE SESIONES DE LA COMISIÓN SOBRE LA CONDICIÓN JURÍDICA Y SOCIAL DE LA MUJER Nueva York, 1 de Marzo de 2010

Señor Presidente,

Tengo el honor de intervenir en nombre de los países integrantes del Grupo de Río; Argentina, Belice, El Estado Plurinacional de Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Guyana, Haití, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Surinam, Uruguay, la República Bolivariana de Venezuela, Jamaica en representación del CARICOM, así como de mi propio país, Chile, con motivo del Seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer y del vigésimo periodo extraordinario de sesiones de la Asamblea General, La mujer en el año

A nombre el Grupo de Río, le felicito a usted así como a los demás miembros de la Mesa por su elección, deseándoles éxito en el desempeño de sus funciones en éste y el próximo periodo de sesiones.

Sr. Presidente,

Primeramente, la delegación de Chile se vale de la ocasión para agradecer las numerosas muestras de solidaridad y condolencias recibidas con motivo del trágico terremoto que azotó mi país el 27 de febrero pasado, las cuales llevaremos en nuestros corazones y transmitiremos al pueblo chileno y, muy particularmente, a las mujeres afectadas.

Sr. Presidente,

El Grupo de Río, expresa su solidaridad con el pueblo de Haíti que ha sido fuertemente golpeado por el terremoto de enero recién pasado y se suma a los esfuerzos y múltiples actos de apoyo a favor de nuestra hermana nación.

Asimismo, reiteramos la importancia de que dichos apoyos consideren las necesidades especiales de las mujeres y niñas así como también que se incorpore a las mujeres haitianas en las fases de asistencia humanitaria de emergencia, pronta recuperación, rehabilitación, trabajo de reconstrucción y transición al desarrollo.

Conforme a ello, hacemos un llamado para que los diversos actores que participarán en la Conferencia para abordar las necesidades de reconstrucción y desarrollo de Haití, que se realizará el 31 de Marzo próximo en esta sede, incorpore debidamente la perspectiva de género.

Sr. Presidente,

El Grupo de Río reafirma la importancia de la plena y efectiva aplicación de la Declaración y la Plataforma de Acción de Beijing, así como de los resultados del vigésimo tercer período extraordinario de sesiones de la Asamblea General. Además, reafirmamos la importancia de que los Estados Partes den pleno cumplimiento a



sus obligaciones internacionales derivadas de la Convención Internacional contra todas las formas de discriminación hacia la Mujer (CEDAW) y su protocolo facultativo.

Balance multilateral

El año 2010, se configura como un año de balance en relación al avance de los derechos humanos de las mujeres y la igualdad de género. Este año conmemoramos los 15 años de la Cuarta Conferencia Mundial de la Mujer, realizada en Beijing el año 1995 y su Plataforma de acción, tema central de esta reunión; y se cumplen 10 años de la Declaración del Milenio.

Durante la 54ª Sesión, también se llevará a ca,22 0(§,22 0



desarrollo de instrumentos y mecanismos a nivel regional e internacional, que buscan prevenir y eliminar la violencia contra las mujeres, así como promover el ejercicio pleno de todos sus derechos humanos.

También reconocemos los diversos esfuerzos focalizados a eliminar la violencia contra la mujer, incluyendo a través de la implementación de las obligaciones de los Estados Partes de la Convención de Belem Do Para como asimismo la implementación de nuestros compromisos reflejados en la Declaración y la Plataforma de Acción de Beijing.

De manera particular, el Grupo de Río se congratula por el éxito de la campaña -2015), conducida por el Secretario General,(o)-57(r0.122 62.6 m0.129s) fel (Decl9 (os12 (fo-



